

Les travaux de St-Landelin avancent à grands pas, la nouvelle aile (sur la droite) donne un bel aperçu de l'ensemble du projet architectural.

(La photo est trop petite pour distinguer le sourire du directeur!)

Enfance : le schéma départemental 2009-2014 est en chantier. C'est un document planifiant les orientations quinquennales de l'action sociale en faveur de l'Enfance, de la Famille, et de l'Adolescence, « Accueil et Relais » a anticipé sur les évolutions en augmentant la capacité d'accueil de la « Marelle », en développant l'accueil modulable à la «Charmille» et un service de soutien à la parentalité à Des pratiques Bapaume. mutualisation sont envisagées avec les petites associations regroupées au sein de « ASSISE 62 ».

Mercredi 17 décembre 2008, s'est déroulé l'échange de vœux de l'Association. Ce fut à cette occasion que M. François Rolin a passé le Relais de la présidence à M. Paul Dacquin.

L'ensemble du Conseil l'a remercié en le nommant Président honoraire. Fondateur d'Accueil et Relais, F. Rolin s'est attaché au travers de la Charte des Valeurs, à donner une âme à l'Association.



M. Paul Dacquin, 66 ans, aujourd'hui arrageois, est originaire de la vallée de la Course. Il est retraité de l'enseignement depuis 2003.

500000 FE

Les membres de l'Association et les personnels des établissements ont été très touchés par le décès, en décembre, de Thierry Guerlet, cuisinier à Bapaume.

St-Nicolas: le projet d'extension (de 45 à 60 places) et la création d'un accueil de jour (8 places) a reçu l'aval du CROSMS en nov. 08. Ouverture prévue en 2010.



Conseil d'Administration

- ◆ Accueil de Sr Annama qui représentera Sr Maria-Jésùs au C A
- ◆ Nomination de Sr Marie Madeleine au poste de trésorière
- ♠ M. D. DELERUE, administrateur, formateur à I.R.T.S., nommé délégué auprès de la Charmille et de La Marelle.

L'Assemblée Générale 2009 se tiendra mardi 30 juin, à la Salle des Fêtes de la commune de Vaulx-Vraucourt. Le thème de réflexion s'articulera autour d'un paradoxe : les projets d'établissements doivent intégrer la notion de risque, mais à l'heure du principe de précaution, tout doit être prévu, programmé, sécurisé. Comment mener des projets vivants dans un contexte régi par des protocoles? Ces questionnements ne relèvent pas uniquement de nos secteurs d'activité, ils renvoient au fonctionnement de la société; aussi, ils concernent tout le monde, professionnels et citoyens.